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Zum Glück gibts in der Bundesliga ja genug 2 Meter große Spieler !
Daß Problem bei den meisten von denen ist allerdings, daß sie kein Fussball spielen können.
Hauptsache aber 2 m groß und 100 Kg schwer das sie auch ja nicht umfallen 
aber beim Ballstoppen fliegt der Ball wieder quer übern Platz 

Ne laß mal, ich will Leute auf dem Platz sehen, die Fussball spielen können, ansonsten kann ich
mir Kreisliga Spiele angucken 
und der Junge scheint es zu können, also her damit 
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